
ATA de assembleia nº 034 da reunião ordinária do dia 28 do mês de Agosto do ano

de 2024, às 14 horas e 40 minutos, esteve em Assembleia Geral na sala de reunião

da Fundação de Esporte Londrina - Londrina – PR. Estavam presentes a)
Companhia Municipal de Trânsito Urbano de Londrina - CMTU Titular: Marcelo

Hidemi Uemura b) Fundação de Esportes de Londrina - FEL Suplente: José

Donizete dos Santos: c) Instituto de Pesquisa e Planejamento Urbano de
Londrina - IPPUL Titular: Gustavo de Lima Barbosa d) Secretaria Municipal de
Assistência Social Titular: Nelma Liberato f) Secretaria Municipal de Defesa
Social Suplente: Marcos Rafael Rodrigues de Oliveira g) Secretaria Municipal de
Educação Titular: Alexandre Queiroz Segantin h) Secretaria Municipal de

Políticas para as Mulheres Titular: Ana Paula Galdin Ramos i) Secretaria Municipal

de Saúde Titular: Geder Harami Harami II – Área não governamental: a)
Conselho Regional de Educação Física Titular: Vitor Domingos Martinez b)
Instituições de Ensino Superior com curso de Educação Física Titular: Morgana

Cláudia da Silva COLOCAR NOME SUPLENTE c) Instituições Educacionais do
Ensino Fundamental (anos finais) e Ensino Médio das Escolas Públicas ou
Privadas do Município de Londrina Suplente: COLOCAR NOME TITULAR Alberto

José de Moura g) Titular: Edmundo Silva Novais (ILECE) h) Conselhos Regionais
de Esporte e Lazer Titular: Roberto Carlos de Oliveira (NORTE) i) Conselhos
Regionais de Esporte e Lazer Titular: Joel Gaspar (SUL). O conselheiro ausente

sem justificativa foi: e) Secretaria Municipal de Cultura. As instituições não

representadas, com cadeiras em vacância são: d) Clubes recreativos e/ou ligas
municipais; e) Associações esportivas; f) Atletas, maiores de 18 (dezoito)
anos; Esporte Adaptado ou Paradesporto. O presidente Joel deu início a

reunião conforme pauta encaminhada via convocação aos conselheiros: 1- Aprovação
da pauta; 2- Aprovação das atas 33; 3- Relato da FEL sobre a participação do encontro em

Marilândia do Sul; 4- Parecer sobre o PL083/2023; 5- Vacância e chamamento público; 6-

Informes: A reunião iniciou com o 1 - O presidente apresentou a pauta e esta foi

aprovada unanimemente. 2- Aprovada ata 33ª sem apontamentos e aprovada

unanimemente. 3 - A pauta 3 será debatida posteriormente, pois aguardamos a

chegada do Fernando Diretor técnico da FEL para o relato. 4 – Morgana atualizou os

novos conselheiros sobre o fundo municipal de esporte e lazer. Ressaltando que a



consultoria jurídica da CML deu parecer contrário. O conselheiro Geder falou de construir

um histórico e descritivo do projeto de lei que foi encaminhado via minuta à FEL. Roberto

reiterou a construção do descritivo histórico e com agora entregando para a comissão.

Foram deliberadas as seguintes frentes de ação: chamar os vereadores que compuseram a

reunião de discussão do PL em 2023. Os conselheiros terão até sexta-feira para dar as

sugestões de construção do texto de resposta, após a diretoria executiva ira apresentar aos

conselheiros o relato final sendo este encaminhado à CML. Além desses dois pontos, o

CMELL comunicará os vereadores que compuseram as comissões na época para ciência do

andamento da PL. 3 - Fernando diretor técnico da FEL, irá apresentar as falas da

capacitação aos municípios organizada pelo estado do paraná em Marilândia do Sul. A

capacitação teve por objetivo a adequação das documentações necessárias para a

habilitação do recebimento dos recursos fundo a fundo entre outros documentos. Explicou

como funcionam as validações dos documentos necessários para as certificações, bronze,

prata, ouro e plus. Relata que a lei de criação do CMELL está alinhada às documentações

do sistema estadual de esporte, porém o fundo municipal ainda não, não existindo uma lei

específica para isso no município devendo ser criada ou alterada, uma possibilidade seria a

alteração da lei de criação do FEIPE. Continua explicando que a FEL vai encaminhar para

análise da UFPR as documentações do conselho e o sistema municipal, textos já

publicados, faltará o plano e o fundo municipal. Morgana fala do termo de cooperação entre

CMELL, FEL e NEFEL e que o sistema foi fruto desses encontros. 5 - Pauta cadeiras em

vacância sugestão: serão realizadas duas ações uma de caráter documental com os

conselheiros; Roberto, Donisete, Vitor, Joel e Anísio. a comissão irá entrar em contato com

os atores responsáveis pela ocupação das vagas e dar início ao processo. 6 - Os

conselheiros inseriram a pauta de análise sobre o PL 096/2024. Ficou deliberado que os

conselheiros têm até o dia 6 de setembro para encaminhar seus apontamentos, Ana Paula

sugere que o texto seja construído em conjunto com outras instituições solicitadas para

assim alinhar algumas questões referente ao assunto, ex: UEL, segurança pública, OAB,

NEAB entre outras. O texto será produzido pela diretoria executiva e encaminhada a

resposta a CML. 7 - Vitor solicita que seja apresentado ao CMELL o MASTERPLAN, este

terá pauta em reunião ordinária. Sem mais eu Geder Harami Harami declaro esta ata

lavrada como verdadeira.

Londrina 28 de Agosto de 2024.
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